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真真水水无无香香 印印象象水水墨墨
杜华画展在新闻美术馆开幕

本报讯（记者 霍晓蕙）
由大众报业集团、山东美术家
协会主办，济南市文联协办，山
东新闻美术馆承办的“真水无
香，印象水墨——— 杜华绘画作
品展”4月7日上午在山东新闻
美术馆（泺源大街2号大众传媒

大厦四楼）开展，展期十天。
据介绍，本次画展将展出杜

华数十年来创作的精品力作80余
幅。杜华现任济南市美术馆馆
长、济南画院院长，国家一级美
术师、中国美术家协会理事、中
国美术家协会综合材料绘画与

美术作品保存修复艺术委员会
委员、山东省美术家协会副主
席、济南市文学艺术界联合会
副主席，享受国务院颁发的政
府特殊津贴，先后在法国埃克
斯国家艺术学院和中央美术学
院任高级访问学者。

杜华的作品既有传统的笔
情墨趣，又有令人耳目一新的
现代构成元素。以多年来对中
西绘画艺术的实践与体悟，自
辟蹊径，将西方艺术与东方水
墨巧妙结合，用自己的理念创
造了一种全新的绘画语境。

本报讯（记者 霍晓蕙） 5

日晚，由山东卫视推出的大型综
艺节目《精彩中国说》，在千呼万
唤中终于揭开神秘的面纱，于黄
金时段首秀开播，王刚、曾宝仪、
柳岩和梁凯恩四位明星导师精彩
亮相。

首期节目中，著名漫画家、
《喜羊羊与灰太狼》原创者黄伟明
首度在电视上露面，因容貌酷似

“灰太狼”而被观众铭记。东北小
伙儿王晓龙的出色表现，让在场
四位导师拍桌抢人。美女作家吴
瑜号称“毒蛇女作家”，她在节目
中演讲“女人要做狐狸精”的话
题，在一定程度上引起争议。此
外，从“毛孩”成长为“金刚”的于
震寰、“轮椅美女理发师”梁青、默
默坚守纪念抗战老兵的杨国庆带
给观众很多感动。

本报讯(记者 霍晓蕙） 日
前，在英国伦敦白金汉宫举行了
伦敦交响乐团成立七十周年盛
大庆典，英女王伊丽莎白二世亲
自出席，并邀请来自各国的一些
著名音乐艺术家及其他贵宾一
同出席。

我国钢琴大师刘诗昆和钢
琴公主孙颖应邀出席，并受到英
女王的接见。同被接见的还有华
彬集团董事长严彬等。

本报讯 我省著名书画艺
术家王启桓先生因病医治无效，
于2015年4月5日16时在济南逝
世，享年75岁。王启桓先生1940年
10月生于山东临沂，师承著名书
画艺术家王小古教授。其代表作
有《牡丹百姿》、《国色争艳》、《锦
上添花》、《傲霜》、《春雨潇潇》
等。作品多次参加国内外有重大
影响的画展，并多次获一等奖、
金奖等。 （本报记者）
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“音乐诗人”打造豫剧版经典

赵赵传传，，我我不不帅帅但但也也不不很很丑丑
近期，台湾著名歌手“音乐诗人”赵传经常以不同的身

份出现在观众视野：大型音乐类竞技节目中众星捧月的冠
军，影视演员袁姗姗的父亲，综艺节目里与黄绮珊、胡彦斌
共同合唱的综艺咖。现年54岁的赵传依然在追求事业上的
突破和身份上的不断转换。此次，赵传又携手瞿颖走上《国
色天香》总决赛红毯，作为助阵嘉宾共同演唱豫剧版《我很
丑，但是我很温柔》。录制节目之余，赵传接受了媒体专
访。

本报记者 邱祎

唱这个歌的时候有心理障碍

齐鲁晚报：《我很丑，但是
我很温柔》这首歌被很多人翻
唱过，比如韩红、曹格，但是live

版成绩都不是很好，有网友说
只有您唱才能有感觉，您是怎
么看待这件事的？

赵传：我想也许是这个歌
名的问题吧，就像当年我自己
在唱这个歌的时候也是有心理
障碍的，就算我不帅，但是也不
至于很丑。当然这个歌词是挺
有意境的，也许这个歌名强调
的是内心的情感，所以这个歌
名就起得比较耸动一点，可能

大多数人，也包括我
自己，尤其是唱到这一
句的时候没有办法说服
自己全情地投入，把情感
唱得那么到位。倒也不是说
真正地牵扯到长相问题，只
是内心的一种直觉的反应，导
致不那么容易进入状态。

齐鲁晚报：更喜欢哪种翻
唱版本？

赵传：歌迷把曹格唱的版本
放在微博上面让我听，我觉得他
唱的还比较有意思，有他自己
的风格在里面。

如果有机会会参加《我是歌手》

齐鲁晚报：之前有传言你
因为参加《梦想星搭档》放弃

《我是歌手》，有这样的事情么？
赵传：是首先收到了‘星搭

档’的邀请，所以先去参加了这
个节目。那个时候《我是歌手》
也开始定人选、几乎同时收到

《国色天香》邀请，那时候我们
已经定了《梦想星搭档》，所以
后来就没有办法同时参加三个
节目。我希望把这个事情做到
位，所以也没法分心去做这三
件事情。

齐鲁晚报：会不会觉得因为
一个节目错失其他两档很遗憾？

赵传：不会，这样的歌唱节
目可能有二十多年都没有参加
过了，我上次参加这种音乐节
目还是属于乐队形式的，这种
单个人的我还是第一次，所以

对我来说也是磨练。如果下次
有机会参加《我是歌手》，至少
我会知道参加这样的歌唱比赛
可以做什么样的准备。

齐鲁晚报：这次“歌手”最
喜欢谁？

赵传：我这几次来内地都
看过这个节目，我觉得有一两
位歌手吧，李健我觉得很不错，
女歌手的话A-LIN吧，本来知
道李健唱得比较好，但是这一
次在电视上看到他唱，觉得真
的是唱作俱佳。

齐鲁晚报：对戏曲方面有
了解么？

赵传：在我成长过程中有
音乐，也包括戏曲啊，在台湾也
有豫剧团，我在做演唱会的时候
也唱过几句豫剧的段子，我觉得
音乐都是相通的，也很喜欢。
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